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『大切なのは「学び続ける」ということ』
校長 小玉 智士

例年に比べ長く暖かかった秋から季節は移り変わり、初雪の便りとともに
遂に冬がやってきました。気温も下がり、急激に寒くなった今日この頃。今
年も残すところ１ヶ月余りです。

さて、日没が早くなり、部活動の時間も短くなっているので、家で過ごす
時間が長くなっていると思います。一見、自由な時間が多くなったような気
がしますが、３年生は最後の学力テスト（総合Ｃ）、続いて全学年の中間テス
トもあって、のんびりしている場合ではないひと月だったと思います。

１１月末から１２月にかけて、三者懇談が行われます。学校での学習・生活、家庭での様子などを交流
し合い、短い時間ではありますが、有意義な懇談にしたいと考えています。特に、３年生は進路目標の決
定とその実現に向けて、担任とじっくりと話し合ってほしいと思います。事前のご家庭での十分な話し合
いもお願いします。

どうしても数字に表れた成績はインパクトが強く、取組までも決めつけて考えがちです。結果が良けれ
ば努力した。悪ければ努力が足りないと。しかし、あまり頑張らなかったけれど運よく得意な分野が多く
出て結果が良かったということもあるでしょう。また、頑張っているけれど、もう少しのところで正答ま
でたどり着かないということもあるでしょう。取組を振り返って、良かった部分は自信にし、反省材料は
自分の伸びしろと考えて次につなげてほしいと思います。保護者の皆さんは結果のみに注目せず、是非、
子どもの取組を評価してあげてください。目先の結果よりも学びを継続する意欲を育てることの方が、変
化の激しいこれからの時代を生きていくためには大事だと考えます。良い取組はどんどん褒めてほしいと
思います。

地球上には数えきれないほどの生命が存在していますが、他の生物に比べ
て人類が進化してきたのは、できないことや困難を何とかしようと前向きに
取り組んで克服してきたからだといわれています。今の自分を高めようと創
造的に取り組んで学ぼうとする人は、やがて、自分の目標に達したり、自分
の描いていたものに近いものを獲得したりできると思います。大切なのは、
難しい学問を研究する学者も、世間の人を感動させる芸術家・スポーツ選手
も、安全でおいしい農作物を生産する人も、地震に崩れない道
路や建物を作る人も等々、みんな今に満足せず、工夫と改善の
毎日、すなわち学び続けているということです。皆さんはこれ

らの人々のように自分らしく生きる基礎を作るために、あれこれ学んでいるのです。

将来、自分が選んだ道で、学び続ける人生を歩んでいってほしいと思います。

３年生『最後の授業参観』でした。ありがとうございました(^_^)

11月２日(木)に３年生の授業参観を行いました。多くの保護者の方に御参加いただきま
した。本当にありがとうございました。授業後は、体育館で進路説明会を行いました。
いよいよ三者懇談を経て、進路決定となります。体調管理をしっかり行い、強い覚悟を持

って、希望進路実現に向けて取り組んで欲しいと願っています。保護者の皆様、これからが
勝負の時期です。御家庭での御指導、よろしくお願いいたします<m(̲̲)m>

PTA地域交流会 大勢の御参加ありがとうございます！

11月25日(土)に『PTA地域交流会』を開催しました。暴風
雪の悪天候の中、36名の方(自治会･CS委員･PTA役員･保護者･小中
教員)に参加していただきました。非常に有意義な交流となり
ました。今後も地域･保護者･学校の三位一体で、生徒の成長を
見守り、支えていきましょう。ありがとうございました。



工事見学会を行いました！大変貴重な体験でした！

11月3日(金)～11月5日(日)の3日間、学校を閉鎖して、『屋外キュ 日 曜 行事予定 放課後
ービクル(電圧を変換する機器を収めるためのもの)』の更新工事を行
いました。そして、最終日の5日の13:30から、王子エンジニアリン １ 金 三者懇談③ ○
グ様による『工事見学会』を行いました。総勢10名の皆さんにお越し
いただき、キュービクルについての簡単な説明を受け、実際にクレー ２ 土 週休日
ン車や高所作業車に乗っていただきました。終了後には、参加者全員
に記念品もいただきました。御参加いただいた生徒、保護者の皆さん、 ３ 日 週休日
そして王子エンジニアリング様、本当にありがとうございました。

４ 月 三者懇談④ ◯

５ 火 三者懇談⑤ ◯

６ 水 三者懇談⑥ ◯

７ 木 三者懇談⑦ ○

野幌地区青少年育成 『小中学生作文・意見発表会』 3名発表！ ８ 金 三者懇談⑧ ○

11月12日(日)の13:30から、野幌公民館で『小中学生作文・意見 ９ 土 週休日
発表会』が行われました。1年4組の川井知奏さんが「インターハイを
見て」、2年3組の三海映月さんが「『落ちましたよ』と『ありがとう』」、 10 日 週休日 ｸﾞﾚｼｬﾑ派遣事業帰着日
3年3組の荻野真綾さんが「身近な偏見」と題して、それぞれ発表しま
した。大勢の方の前で、堂々と自信を持って発表する姿は大変素晴ら 11 月 先生方の会議 ×
しいものでした。３名の生徒の皆さん、御苦労様でした(o^^o)
１年生 川井さん ２年生 三海さん ３年生 荻野さん 12 火 ◯

13 水 ○

14 木 先生方の会議 ×

15 金 ○
野幌中校区ブロック研究会・学校教育指導訪問がありました。

16 土 週休日
11月14日(火)に野幌中学校区ブロック研究会を行い、野幌若葉小、

東野幌小、野幌小の先生方が来校し、5時間目に授業参観を行いまし 17 日 週休日
た。授業後は小中一貫教育の充実に向けて、話し合いが行われました。

18 月 念入り清掃(∼21木) ○

19 火 ３年生学年末テスト①(芸体教科) ○

20 水 職員会議 ×

さらに翌日の15日(水)には、石狩教育局より指導主事の加藤慎嗣様、 21 木 ○
江別市教育委員会指導主事の大西二生先生、学校支援地域本部Coの渡
邊久徳先生の3名が、野幌中学校の授業の参観のため来校されました。 22 金 第3節終了日 ○
4時間目に全クラスの授業参観、5時間目には3年3組の英語の特設授
業を行いました。授業後は先生方で事後の研究協議を行い、今後の授 23 土 開始（∼1/16火）
業改革に向けて、話し合いをしました。『生徒の声が響く授業、生徒
の笑顔が見える授業』であると、お褒めの言葉をいただきました。 24 日 週休日

25 月 冬休み学習会①(9:00∼10:50)

26 火 冬休み学習会②(9:00∼10:50)

27 水

『市内中高美術部合同展』に参加しました(o^^o) 28 木

11月19日(日)に、ｾﾗﾐｯｸｱｰﾄｾﾝﾀｰで『市内中高美術部合 29 金 学校閉庁日
同展』がありました。美術
部員が参加し、北翔大学の 30 土 学校閉庁日
教員志望の学生さんから色
々と教わることができ、大 31 日 学校閉庁日
変貴重な時間となりました！


